

Teatro Manrique

Historia:

El Teatro Manrique comienza su historia a principios del siglo XX. En ese momento, el gobierno municipal decidió construir un teatro de tablas como una contribución al desarrollo de las artes históricas. Don Cipriano Manrique fue el responsable de la instauración del teatro en el año de 1906. El teatro Manrique fue escenario de famosas y variadas piezas dramáticas y musicales, sobre todo zarzuelas, que se solían coordinar con el Teatro Municipal de San Juan (hoy Teatro Tapia). El Teatro Manrique vio caer el telón por última vez en 1912, año en el que un voraz incendio lo destruyó.

Descripción arquitectónica:

Estructura de composición simétrica con resaltes que decoran la fachada principal. Las aperturas con simétricas a ambos lados con realces cuadrados y rectangulares. En la parte superior, detalles ovalados coronan la composición. En su centro se destaca la fecha de realización de la obra arquitectónica. A través de los años, las aperturas se han modificado aunque mantienen su simetría.

Localización: Calle Jiménez Sicardo número 34